



Carte des soins



- Massage intuitif :

Massage à l'écoute du corps et de ses besoins avec une pression légère ou modérée, sur-mesure, répondant au mieux aux besoins de chaque personne.

- Massage harmonie :

Il vous emmènera dans une détente profonde avec un massage du cuir chevelu, du visage, des mains et de la voûte plantaire.

- Le soin sublime :

Ce soin visage adapté à votre type de peau aux actifs puissants, vous garantit une peau éclatante avec un massage relaxant. Des résultats immédiats, votre peau sera lissée et hydratée avec un coup d'éclat.

Nos soins sont disponibles sur réservation, selon les disponibilités de nos praticiennes.

TARIFS : 50 min 98€

Hôtel Eden Spa

 **BRIT** HOTEL



Treatment list



- Intuitive massage :

A massage that listens to the body and its needs, using light or moderate pressure, tailor-made to best meet each person's needs.

- Harmony massage :

He will take you into deep relaxation with a scalp, face, hand and arch massage.

- Sublime care :

This facial treatment, adapted to your skin type and featuring powerful active ingredients, guarantees lifted, radiant skin with a relaxing massage. Immediate results: your skin is plumped, smoothed and moisturized, with a radiant glow.

Our treatments are available by appointment, subject to the availability of our practitioners.

PRICES : 50 min 98€



Hôtel Eden Spa



 **BRIT** HOTEL